
No.18 旧総元小学校の利用について            （令和 5年 11月受付） 

内容 ふと耳に入った情報で、旧総元小学校の校庭に BMXを作るという事を

伺いました。もし本当であるなら、個人的には反対です。 

① 町民は知っていて、望んでいるのでしょうか。 

② 地区への説明はされているのでしょうか。生活環境への甚大な影響が

懸念されます。 

③ 大多喜学園と町政との関係性が不透明な感じを受けています。 

④ 山々に囲まれた素晴らしい環境を大切にできる、里山を生かせる取組

みを心から願います。 

回答 本町では、大多喜町総合計画に基づき、少子高齢化対策など様々な事

業を実施しています。その中の一つとして、総元小学校の跡地を活用

し、大多喜町にある自然を生かした若者目線での情報発信の拠点と比較

的小規模なスペースで行うことができるスポーツ施設の設置事業を計画

し、若者世帯の人口増につなげていくことを目標としています。 

事業を実施するにあたっては、地元区のご理解、ご協力なくしては進

めることはできませんので、地元説明会等を開催し、丁寧に説明し、皆

様のご意見等をお聞かせいただきながら事業を進めていきたいと考えて

いますので、ご理解いただければと思います。 

 


